
「国歌　君が代」「それでこそロータリー」

ソングリーダー　平 岩 慎 次唱 和

会　長　太 田 吉 宣点 鐘

2015年７月１日　第１４９８回　例 会

会場：ＣＢＣ自動車学校

　　司　　　会　　会場委員長　魚 住 尚 三

会　長　太 田 吉 宣会 長 挨 拶

とうとうこの日が来てしまいました。１年

も前から、会長エレクトとして、会長への準

備期間があったにも拘らず、会長挨拶の文面

がひとつも作れておりません。１年前には、

この日が来る前に20から30くらいの挨拶文

ができている予定でしたが、生来の生臭坊主

で期日が来ないとできない性質は、この年に

なっても治りません。ですから毎週毎週苦し

みながらひねり出す会長挨拶になりますので、

いろんな意味でご期待ください。１年を通じ

てロータリーについての勉強をしていきたい

と思っております。いろいろなロータリーの

書物。例えば、田中　毅さん著のロータリー

歴史探訪や、伊丹ロータリーの純ちゃんこと

深川純一さんの純ちゃんのコーナー（ロータ

リー３分間情報）語録集などを参考にして、先

輩方には、僭越ですがロータリーの神髄に少

しでも触れられればと思います。また、生業

（なりわい）であります自動車関係・保険等の

情報等も交えながら会長挨拶をしていければ

と思っております。

皆様方からは、就任前から過度な期待をい

ただいておりますが、大して能力もございま

せん。ただ少し皆様方より若いだけでござい

ます。今年一年、例会時はニコニコスマイル

で、同級生の幹事のマーちゃんと例会運営を

してまいります。難しい局面は、副会長の眞

ちゃん（大野眞一君）に登場いただき締めてい

ただきます。

宇宙飛行士の山崎直子さんの受け売りです

が、今年一年皆様にとって、ワンダフル（すば

らしい）なWONDER（未知の、わくわく）FULL（た

くさん）一年になります様努めてまいりますの

で、宜しくお願い致します。

本日のお知らせ　　（７月８日）

事業計画
会場／名鉄グランドホテル

担当／五大奉仕部門
（1499回）

次回のお知らせ　　（７月15日）

事業計画
会場／名鉄グランドホテル
担当／クラブ奉仕部門

（1500回）
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《協議事項》

１．15-16年度クラブ計画書承認の件→承認

２．15-16年度予算書承認の件→承認

３．出席免除の件→承認

４． ６月ＩＤＭ親睦夜間例会決算書の件→承認

　　別紙参照

５．創立30周年記念事業決算書の件→承認

　　別紙参照

６．名古屋清須ＲＣ創立記念式典全員登録の祝

宴の確認

　　日時／ 10月25日（日）

　　受付／９:30 ～　　式典／ 10:00 ～

　　祝宴／ 12:30 ～

　　場所／名古屋マリオットアソシアホテル

７．親睦家族会の件→承認

　　日時／９月12日（土）

　　場所／京都方面

８．国際退会の件→承認

９．新入会員の件→承認

《連絡事項》

１．地区広報雑誌委員長会議の件

　　日　時／７月15日（水）　15:00 ～

　　場　所／名鉄グランドホテル11Ｆ

　　登録料／ 10,000円（松浦）

２．地区会員増強セミナーの件

　　日　時／７月17日（金）　15:00 ～

　　場　所／名古屋国際センター　別棟ホール

　　登録料／ 5,000円（太田、熊澤）

３．地区クラブ研修・情報委員長・研修リー

ダー会議の件

　　日　時／８月６日（木）　14:00 ～

　　場　所／名鉄グランドホテル

　　登録料／ 5,000円（山下、松浦）

４．地区国際奉仕委員長会議の件

　　日　時／７月31日（金）15:30 ～

　　場　所／名鉄グランドホテル11Ｆ

　　登録料／ 10,000円（檜吉）

５．西春日井保護区パレード（街頭啓発）の件

　　（太田、鈴木、松尾）

　　日時／７月３日（金）　13:30 ～ 14:30

　　場所／（セレモニー）北名古屋市庁舎１Ｆ

　　　　　（啓発）ナフコ中央店・バロー師勝店・

　　　　　　　　ピアゴ西春店

６．社会を明るくする運動実施委員会施設訪問

の件（太田）

　　日時／７月13日（月）　10:45 ～

　　場所／瀬戸少年院

７．15-16年度前期会費７月27日（月）引落し

の件

８．ガバナー補佐訪問の件

　　懇談会／ 11:30 ～（会長、副会長、幹事、

　　　　　　会長エレクト、次期幹事）

　　例　会／ 12:30 ～

　　クラブ協議会／ 13:40 ～

　　（太田（吉）、大野（眞）、鈴木、中村、赤

堀、松尾、住川、山下、冨田、平野、平

岩、檜吉、大野（東）、沖野、堀尾、熊澤、

池山、太田（利）、今村、黒野）

９．ワールドふれ愛フェスタＰＲの件

幹　事　鈴 木 雅 貴第１回理事会報告

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

太田（吉）君　一年間どうぞ皆様宜しくお願い

致します。    

大野（眞）君　副会長として会長補佐しますの

で宜しくお願いします。   

鈴木君　幹事として尽力して参ります。皆様お

力添え宜しくお願い致します。  

赤堀君　太田、鈴木年度の門出を祝して。今年

度も会計としてお手伝いさせていただきま

す。     

平岩君　太田会長、鈴木幹事おめでとう！一年

間楽しんで下さい。社会奉仕委員長をさせて

頂きます。   

平野君　山下君、片山君、一年間ご苦労さまで

した。新年度、太田会長、鈴木幹事、皆様、

一年間よろしくお願いします。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1498回
会員数：30名 出席数：26名 出席率：96.3％
第1496回（前々回）　修正出席率：87.0％
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《 第1498例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

25名
126,000円
126,000円

西村君　妻の誕生日を祝福頂き有り難うござい

ます。     

中村君　太田会長、鈴木幹事、一年間宜しくお

願いします。    

大野（東）君　青少年奉仕委員長就任、日蓮宗

声明師会、全国連合会副会長就任、任期４年

間頑張ります。

檜吉君　家内の誕生祝をありがとう御座居ま

す。太田年度の国際奉仕委員長を務めます。

皆様のご協力をお願い致します。

沖野君　太田会長、鈴木幹事、今年度１年間よ

ろしくお願いします。 

山下君　情報委員長です。よろしくお願いしま

す。妻の誕生祝をいただきました。

熊澤君　太田年度の船出を祝して。会長、幹事

様御苦労様です。誕生日の祝福を受けて。

安田君　太田年度のスタートを祝して。

住川君　太田年度の船出を祝して。

野田君　太田年度を祝して！！理事役員の皆

様、お世話様です。

片山君　太田会長、鈴木幹事の年度のスタート

を祝って。

冨田君　太田会長、鈴木幹事、皆様一年宜しく

お願いいたします。 

堀尾君　太田会長、鈴木幹事一年間よろしくお

願いします。

松尾君　皆様、本年度もよろしくお願いしま

す。誕生日祝いをいただいて。

松浦君　太田年度スタートです。ガンバッテ。

私もがんばって出席しますよ。

魚住君　本年度、会場委員会、委員長としてガ

ンバります。宜しくお願い致します。

今村君　まずは１年間山下会長、片山幹事はじ

め皆様にご指導いただき大変ありがとうござ

いました。太田会長、鈴木幹事、皆様、今後

ともよろしくお願い致します。

太田（利）君　太田吉宣会長、お祝い！！一年

がんばって健康に注意し乗りきって下さい。

お世話になりますがよろしくお願いします。

黒野君　太田会長これから１年間がんばって下

さい。よろしくお願い致します。

会　長　太 田 吉 宣会 長 就 任 挨 拶

今年度会長を拝命いたしました、太田吉宣

です。１年間どうぞよろしくお願いいたしま

す。もとより、会長に相応しい人でもござい

ませんし、能力も兼ね備えてはおりませんが、

副会長の大野眞一君、幹事の鈴木雅貴君を始

め、各委員長さん、委員の皆様のお力添えを

いただきながら１年間の責務を全うしていき

たいと思っております。

会長方針と目標は、クラブ計画書にも記載

されていますが、６つございます。どれも当

たり前のことで、今更ということばかりです

が、『ロータリーの原点に学ぶ』が、今年度加

藤ガバナーの方針でもあります。ロータリア

ンらしさが薄れてきている近年を憂いての言

葉だと思いますので、敢えて方針・目標とさ

せていただきました。

ロータリークラブは、友人の集まる社交場だ

という言葉があるように

１．ロータリーの友情を大事にしましょう。

２．出席率の向上

例会には、積極的に出席して、ロータリー

を楽しみましょう。また、例会時において、

最近退席される方が多いように見受けられま

す。本クラブの会員の卓話はもとより外部か

ら招いた方の卓話での退席は、大変失礼なこ

とだと思っておりました。

そこで今年度は、退席される方は前もって、

住川ＳＡＡに報告していただく事を義務とし

たい。（退席防止の策）

３．ロータリーに学ぼう

偉大なる先輩ロータリアンの言動や100年を

過ぎたロータリーの歴史を学びながら、ロー

タリーの神髄を見つけたい。

４．会員増強と退会防止

近年ずっとささやかれている永遠の問題で

あります。熊澤委員長には大変お力添えをい

ただきますが、宜しくお願い致します。然し

ながら、この問題の解決には、委員長だけで

はなく、会員一人一人が意識しなければなり

ません。どうか皆様、今年度３人の増員をお

願いいたします。

５．３クラブ合同新年会を楽しもう！

今年度、当クラブがホストであります。冨

田親睦委員長にはお力添えを賜りながら、み
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んなで新年会の運営をバックアップしていた

だき、より良いものにしていきたいと思って

おります。

６．国際大会（期間5/28 ～ 6/1　韓国ソウル）

に積極的に参加しよう！

かねてより、諸先輩方からは、纏まって国

際大会に参加し、楽しまれた話を聞いており

ましたが、最近はクラブで纏まって行くこと

がなかったように思います。幸い今年度は、

近い場所なので参加できれば、大方の方が、

初めて国際大会の醍醐味を味わえることにな

ろうかと思います。檜吉国際奉仕委員長には、

お力添え頂くことになろうかと思いますが、

宜しくお願い致します。

最後になりますが、本クラブ会員であり、

ＣＢＣ自動車学校の会長の西村さん、松下校

長を始め学校のスタッフの皆様、今年１年間、

述べ18回の例会をこのＣＢＣ自動車学校の教

室をお借りして開催させていただきますこと

を心より感謝申し上げます。

幹事　鈴木正貴君
第１回理事会報告

親睦活動委員長
冨田昭雄君から
９月12日（土）

親睦家族会のお知らせ

社会奉仕副委員長
松尾晋吉君から
７月４日（土）の

「社会を明るくする運動」参加について

祝　今月のお祝い

熊澤勝則君　　　太田吉宣会長　　　松尾晋吉君　　　池山悟君
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